
Protokoll: 

Zu den Fragen von Frau Sauer führt der Werkleiter Herr Sartorius Folgendes aus: 

 

Anbindung der Schulen: 

In der Planung sind die weiter entfernten Schulen (Rübenach, Bisholder, Güls) nicht berücksichtigt. 

Gegebenenfalls kann hier eine Anbindung über Funk/Internetanschluss realisiert werden. Zeitlich 

gesehen erfolgt die Anbindung der Schulen in Abstimmung mit den Schulträgern und dem Rollout des 

Digitalpakets. 

 

Investitionszuwendungen vom Land: 

Für das Projekt Glasfaserausbau gibt es keine Aussicht auf einen Landeszuschuss. 

 

Kostenübersicht: 

Bzgl. der aktuell aufgelaufenen Kosten im Bereich des Glasfaserausbaus des 

Verwaltungsnetzes konnten wir zum Zeitpunkt der Protokollerstellung mit der 

Finanzbuchhaltung des Kernhaushaltes noch keine verifizierten Angaben der Gesamtkosten 

ermitteln. Wir werden versuchen diese bis zum kommenden Werkausschuss am 02.07.2021 

nachzureichen.  
 


